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令和３年第１２回函館市教育委員会定例会 会議録 

１ 日  時 令和３年（２０２１年）１２月２４日（金） 午後１時３０分 

２ 場  所 市役所本庁舎８階第２会議室 

３ 出 席 者 辻教育長，藤井委員，小葉松委員，須田委員，神田委員 

４ 欠 席 者  

５ 事 務 局 川村生涯学習部長，永澤学校教育部長，吉本生涯学習部次長， 

横川教育政策推進室長，渡邊管理課長，木村教育政策課長 

６ 傍 聴 者 ０人 

７ 付議事項  

日程第１ 

 

日程第２ 

 

日程第３ 

日程第４ 

 

 

日程第５ 

 

日程第６ 

日程第７ 

議案第１号 

 

議案第２号 

 

議案第３号 

議案第４号 

 

 

議案第５号 

 

報告第１号 

報告第２号 

函館市スポーツ振興審議会委員の委嘱に関し，議決を求めること 

について 

函館市文化財保護審議会委員の委嘱に関し，議決を求めることに 

ついて 

事務の委任の解除の協議に関し，議決を求めることについて 

令和３年度全国体力・運動能力，運動習慣等調査「北海道版結果 

報告書」への市町村別結果の掲載に関し，議決を求めることにつ 

いて 

令和４（２０２２）年度教育委員会関係予算要求に関し，議決を 

求めることについて 

教職員の懲戒処分内申の結果について 

令和３年度函館市スポーツ賞受賞者について 

■辻教育長 

○ 開会宣言  午後１時３０分 

○ 議事録署名人に，藤井委員，小葉松委員を選任。 

○ 本日の日程のうち，日程第５，議案第５号「令和４（２０２２）年度教育委員会関係予

算要求に関し，議決を求めることについて」および日程第６，「教職員の懲戒処分内申の

結果について」を「非公開」としたいが，いかがか。 

○ 異議がないので，「非公開」とさせていただく。 

○ それでは，日程第１，議案第１号「函館市スポーツ振興審議会委員の委嘱に関し，議決

を求めることについて」を諮る。 

 

■生涯学習部長 
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○ 議案第１号「函館市スポーツ振興審議会委員の委嘱に関し，議決を求めることについ

て」説明する。委員の任期満了に伴い，小笠原勇人氏ほか９名を，令和３年１２月２４日

から令和５年１２月２３日まで委嘱しようとするものである。 

 

■辻教育長 

○ 議案第１号について何かあるか。 

（意見なし） 

■辻教育長 

○ 議案第１号については，原案のとおり決定する。 

○ 次に，日程第２，議案第２号「函館市文化財保護審議会委員の委嘱に関し，議決を求め

ることについて」を諮る。 

 

■生涯学習部長 

○ 議案第２号「函館市文化財保護審議会委員の委嘱に関し，議決を求めることについて」

説明する。委員の任期満了に伴い，川嶋稔夫氏ほか９名を，令和３年１２月２４日から令

和５年１２月２３日まで委嘱しようとするものである。 

 

■辻教育長 

○ 議案第２号について何かあるか。 

（意見なし） 

■辻教育長 

○ 議案第２号については，原案のとおり決定する。 

○ 次に，日程第３，議案第３号「事務の委任の解除の協議に関し，議決を求めることにつ

いて」を諮る。 

 

■生涯学習部長 

○ 議案第３号「事務の委任の解除の協議に関し，議決を求めることについて」説明する。

函館市長から委任を受けている事務は，ＮＨＫ広場の一角にあるテニスコートの維持管理

である。このテニスコートは，昭和４７年に当時の亀田市がＮＨＫから無償で借り受けた



3 
 

亀田ラジオ放送所の敷地に函館市が昭和４９年に整備したもので，教育財産ではなく，設

置条例もない。その後，函館市から事務委任を受けた教育委員会が昭和５１年９月１日か

ら管理運営をしてきたところである。事務局としては，これまで必要な維持補修を行い，

このテニスコートの機能を維持してきたが，経年劣化が著しく，市民の安全な利用の確保

が難しくなってきていること，また，市民の安全な利用を確保するためには改修が必要に

なるが，利用者が少ないことに加え，来年４月には千代台公園庭球場に８面のテニスコー

トを増設し供用を開始することから，多額の費用をかけてまで改修することにはならない

と判断したところである。このことについては，競技団体や利用者団体，地元町会に説明

し，理解いただけたことから，決裁を得て，今シーズン限りでの廃止を決定したところで

あり，委任の対象事務がなくなったことから，函館市長と当該事務の委任の解除につい

て，協議しようとするものである。 

 

■辻教育長 

○ 議案第３号について何かあるか。 

（意見なし） 

■辻教育長 

○ 議案第３号については，原案のとおり決定する。 

○ 次に，日程第４，議案第４号「令和３年度全国体力・運動能力，運動習慣等調査「北海

道版結果報告書」への市町村別結果の掲載に関し，議決を求めることについて」を諮る。 

 

■学校教育部長 

○ 議案第４号「令和３年度全国体力・運動能力，運動習慣等調査「北海道版結果報告書」

への市町村別結果の掲載に関し，議決を求めることについて」説明する。本議案について

は，スポーツ庁において実施している「全国体力・運動能力，運動習慣等調査」の令和３

年度の函館市の調査結果について，北海道版結果報告書への市町村別結果の掲載に関し，

北海道教育委員会から照会があったことから，その掲載について同意しようとするもので

ある。なお，本調査の令和３年度の結果については，現時点ではまだ公表されていない

が，例年１月中旬から２月上旬に公表される予定となっている。 

 

■辻教育長 

○ 議案第４号について何かあるか。 
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（意見なし） 

■辻教育長 

○ 議案第４号については，原案のとおり決定する。 

○ 次に，日程第５，議案第５号「令和４（２０２２）年度教育委員会関係予算要求に関

し，議決を求めることについて」を諮る。 

  （非公開につき，会議録省略） 

 

■辻教育長 

○ 議案第５号については，原案のとおり決定する。 

○ 次に，日程第６，報告第１号「教職員の懲戒処分内申の結果について」報告を求める。 

  （非公開につき，会議録省略） 

 

■辻教育長 

○ 次に，日程第７，報告第２号「令和３年度函館市スポーツ賞受賞者について」報告を求

める。 

 

■生涯学習部長 

○ 報告第２号「令和３年度函館市スポーツ賞受賞者について」，関係団体から推薦のあっ

た受賞候補者について，函館市スポーツ振興審議会へ諮問し，適当であるとの答申を受

け，本年１２月２日に市長が受賞者３名を決定した。 

  地域のスポーツの健全な普及・発展に特に貢献された方が対象となる功労者部門は，函

館市弓道連盟から推薦のあった，北山通泰氏である。 

  全国的競技大会等において，第３位以上の成績を収めた方が対象となる成績部門は，中

石湊さん，佐藤志保里さんである。 

 

■辻教育長 

○ 報告第２号について，何かあるか。 

（意見なし） 

 

■辻教育長 

○ これで，報告事項を終了する。 
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■終了宣言 

○ 午後２時３４分 

 

議事録署名人  藤 井 壽 夫 

〃     小葉松 洋 子 

 

調製者庶務係  中 田 壮 研 

 


